Señor

## Presente

Querido amigo:

Imposibilitado de reunirme contigo, como hubicse sido mi deseo, te envio el documento que acompaño.

Mo hubiese gustado tanto discutir personalmente las ideas que contiene. Ellas pretenden enriquecer las distintas visiones de como encauzar el futuro próximo.

Los planteamientos que desarrollo tan burda y esquemáticamente, pretenden dar respuesta a tres ideas básicas que son constantemente enunciadas pero, nunca en forma concreta y práctica.

Me refiero a:

- 1. el postulado de lograr la unidad en la base social.
- 2. el postulado de lograr la participación de las estructuras políticas y sociales en una tarea común.
- 3. La proposición de desarrollar un proceso creciente de desobediencia civil.

Es importantísimo, para restablecer la confianza y fo del pueblo, reestructurar y hacer operar las organizaciones propias de la democracia Tal es el caso del Congreso Nacional, el que- con imaginación y audacia debiera comenzar a funcionar.

Esta actitud significaría pasar a tomar las iniciativas en la acción política. No como hoy sucede que solamente atinamos a reaccionar con retraso lo que nos impone el dictador, quedando siempre a la zaga de él. Con mucho afecto,

FERNANDO CASTILLO